



Rápida acción de equipos de emergencias evitó propagación de incendio

La jornada del 1 de enero comenzó en Curacaví con un incendio de rápida propagación, registrado en el sector Los Naranjos.

La rápida acción de vecinos, además de Bomberos y CONAF, permitieron controlar las llamas de manera rápida, impidiendo su extensión hacia viviendas.

Un helicóptero, además de maquinaria pesada y camiones aljibes fueron necesarios para controlar las llamas, las que solo lograron consumir 3 hectáreas de vegetación.

